

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 31 (2001)
Heft: 10

Artikel: Premier Salon social des aînés
Autor: Borghini, Valentin
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-828470>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 26.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Premier Salon social des aînés

Le Salon social des aînés s'étendra sur trois jours, du jeudi 18 au samedi 20 octobre. Il aura pour cadre le bâtiment de la Rotonde, tout près de l'Université.

Venons-en au contenu qu'offre ce Salon social des aînés ! Pour mieux en connaître les multiples aspects, nous avons frappé à la porte de Philippe Jaquet, coordinateur des activités du Mouvement des Aînés (MDA), initiateur de cette manifestation. Huit stands seront autant de ports d'attache et de sources d'information pour les visiteurs. Citons-les: AVIVO, ANSB (Association neuchâteloise des services bénévoles), Pro Senectute, Joie du lundi, Agence AVS, UNI 3, Association neuchâteloise des clubs d'aînés, ainsi que le MDA, qui assume les fonctions d'organisation et de coordination.

Ce Salon est ouvert à tous. L'objectif est d'informer, de suggérer et d'aider. Un cap important de l'existence est le passage du travail à une retraite active. L'objectif s'articule en deux mots: ouverture et créativité.

L'entrée dans le troisième millénaire est de surcroît l'Année internationale du bénévolat. Par conséquent, utilité accrue de ce Salon, car on fournira aux bénévoles potentiels des points d'ancrage pour concevoir des projets. A tous les stands se développera le jeu instructif des questions et des réponses, qui permettra de mieux apprécier l'image positive et l'ouverture souriante de ces institutions complémentaires.

Le programme se révèle très alléchant. Si, le jeudi après-midi 18 octobre, l'ouverture officielle se fera sur invitation, les journées de vendredi et de samedi sont ouvertes à tous. Vendredi, conférence sur le thème du bénévolat, puis, comme les

jambes, ainsi que le remarquait Rousseau, ont une interdépendance avec l'esprit, il y aura un bal.

Samedi, en plus de démonstrations en matière d'informatique, pour pénétrer les mille et un secrets des étranges machines sous l'égide des spécialistes d'UNI 3, un sympathique repas sera servi sur le coup de

midi. Mais il faudra s'y inscrire. Coût: 15 fr, café compris.

Comme rien ne saurait remplacer ses propres constatations, imitez saint Thomas et allez vérifier de visu les nombreuses promesses que contient ce Salon social des aînés !

Valentin Borghini



Le vénérable bâtiment de La Rotonde, siège du Salon des aînés.

Photo René Charlet

LES TROIS AXES DU MDA

Il n'est peut-être pas inutile de rappeler que le MDA développe sa féconde activité sur trois axes essentiels. 1. Les Aînés sans frontières, et, pour citer une action concrète, un groupe d'une quinzaine d'aînés va se rendre à Haïti pour y construire une école. 2. Centres de rencontres, afin de mettre les gens en contact en les maintenant de plain-pied dans la vie de toutes les classes d'âge. 3) Présenter, commenter, structurer des activités pour développer la

créativité, sauvegarder la santé, maintenir ou retrouver le bien-être.

Les horaires du Salon: du 18 au 20 octobre inclusivement, à la Rotonde, en ville de Neuchâtel. Jeudi 18 sur invitation, vendredi 19 dès 14 heures, samedi 20 dès 9 h 30.

Renseignements et inscriptions pour le repas du samedi: secrétariat du Mouvement des aînés, rue de l'Hôpital 19, Neuchâtel. Tél. 032/721 44 44.